



CLIPSTILES
INTERNATIONAL REAL ESTATE

104 m²

Réf. MZICC4790

2 100 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cet appartement prestigieux de 105 m² situé au 3^{ème} étage d'une résidence sécurisée, entourée d'un parc classé et boisé, offrant un cadre de vie paisible et raffiné. La sécurité est assurée 24 heures sur 24 par un gardien, garantissant à ses résidents tranquillité et sérénité. L'appartement bénéficie d'un salon lumineux, s'ouvrant sur une terrasse avec une vue panoramique imprenable sur la mer Méditerranée et les îles de Lérins. L'espace de vie, au design contemporain et moderne, est parfait pour recevoir ou profiter de moments de détente. La cuisine ouverte, entièrement équipée, ...

Discover this prestigious 105 m² apartment located on the 3rd floor of a secure residence, surrounded by a classified and wooded park, offering a peaceful and refined living environment. Security is ensured 24 hours a day by a guard, guaranteeing its residents tranquility and serenity. The apartment features a bright living room, opening onto a terrace with a breathtaking panoramic view of the Mediterranean Sea and the Lérins Islands. The living space, with contemporary and modern design, is perfect for entertaining or enjoying moments of relaxation. The open-plan kitchen, fully equipped, ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES
47-49 avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

